

Historique de l'association Bessines Animation

L'orchestre local de 1977 à 1984.

Autour de Gérard FAVRIOU, instituteur, se regroupent 8 musiciens qui se connaissent soit par l'intermédiaire des Parents d'élèves, soit par l'association de foot. Les musiciens sont bénévoles, jouent pour leur plaisir en espérant faire partager cette joie aux danseurs. Marcel Cabret (trompette, trombone, harmonica) ; Noëlle Cabret (accordéon et orgue) ; Nadia Garnier (accordéon) ; Marinette Poussard (guitare et basse) ; Gérard Favriou (guitare et basse, bandonéon, saxo tenor) ; Ginette Légereau (violin) ; Jim Gelot (batterie) ; Robert Cornuault au chant ; Guy Légereau à la technique. S'y ajoutaient parfois : Lulu Rossard, Jean Jacques Assailly, Guy Banchereau venus d'ailleurs...

Première séance publique le 3 juin 1977 pour le bal de l'USB à Bessines.

Nombre d'animations : 71, dont les animations à Bessines pour l'AG de l'association, pour les Parents d'Elèves, les Anciens Combattants, la fête des Ecoles ; et les SEP de Chauray, Vallans, Usseau, Saint Pardoux, Thorigné, Aigonnay... Et aussi le foyer rural de Gèdre dans les Pyrénées ; un mariage à Périgné et la noce de Noëlle ; les pompiers de St Maxire...

Les bals masqués. Des jeux, de l'animation, du rire, de la joie...

23 Janvier 1982. Salle de Noron Niort

22 janvier 1983 St Hilaire la Palud

4 février 1984 et dernier bal masqué animé par l'Orchestre de Bessines à Noron.

Fête de la musique sur la place le 24 juin 1983 à partir de 18h30. Chants en groupe, chorale, chanteurs et musiciens individuels ou en groupes (morceaux joués : E viva Espana, La Paloma, Adios Muchachos, les petites femmes de Pigalle, le dénicheur, je reviens te chercher, mes mains, femme, femme, femme , La balade des gens heureux, la noce à Jules...) ; pique nique, chacun apporte son panier ; Et à la nuit tombante, feu de la St Jean, chants, farandole...

Les membres de l'orchestre s'occupaient de l'entretien, nettoyage, montage, démontage du matériel (sono amplis et micros, projecteurs, pupitres, fils de branchement) ; de son transport sur les lieux des animations ; d'établir le calendrier ; de photocopier les partitions ; de rechercher des animations. Ils jouaient gratuitement. Les cachets éventuels payaient l'achat de matériel (sono, batterie,) les tenues, et alimentaient la caisse de l'association.

Photos de l'orchestre et de la fête de la musique place de la mairie



